



Antwort zur Anfrage Nr. 0124/2017 der CDU-Ortsbeiratsfraktion **Mainz-Laubenheim** betreffend
Realisierung Ergebnisse Verkehrsbegehung (CDU)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

In der letzten Verkehrsbegehung wurden folgende Punkte angesprochen:

1. Parkstraße

Hier sind zwei Poller vor der Einmündung Rheintalstraße gesetzt worden.

2. Henry-Moisand-Straße

Das Zeichen 325 wurde wie besprochen als Tiefaufstellung etwa 7 m weiter in die Straße gerückt. Hier fehlt noch eine Markierung. Die Markierungen werden gesammelt und dann in den Stadtteilen durch Fachfirmen ausgeführt. In Laubenheim erfolgen diese auf Grund der Witterung frühestens im März.

3. Henry-Moisand-Straße 9d-9f.

Hier wurde der Gehweg als "Gehweg Radfahrer frei" ausgeschildert.

4. Henry-Moisand-Straße 30.

Die Markierung des Hydranten mit einer Sperrfläche erfolgt im März.

5. Oppenheimer Straße im Bereich der Einmündung Möhnstraße.

Hier wird das Verkehrsüberwachungsamt Geschwindigkeitskontrollen durchführen.

In diesem Zusammenhang wurde der Wunsch geäußert, den Fußgängerüberweg, der im Frühjahr verlegt werden soll, aufzupflastern. Hiervon möchte die Verwaltung absehen, da der Bus dort fährt.

Mainz, 26.01.2017

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete